

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie

-----  
ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES POSTES,  
DES TELECOMMUNICATIONS ET DES TECHNOLOGIES  
DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION  
-----



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland

-----  
NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF POSTS,  
TELECOMMUNICATIONS AND INFORMATION  
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES  
-----

COMMUNIQUE N° **00000032** /MPT/SUP'PTIC DU **23 SEPT 2022**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de Buea.

*Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea*

### LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

#### COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2022-2023, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for direct admission into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2022-2023 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

ADAWÉ BALGA DIDIER AIME  
BADAWÉ DOMINIQUE  
BADAWÉ JUSTIN  
BIMOGO NGOSSO GANDHI  
BIRWE JONAS  
DJADWE ROBERT  
DJONGA NGOTOING  
DJONMAILA JEAN PIERRE  
FOUNDJOU ANDY

HINDOU BOUBAKARY  
KENGNE TAKOM KEVINE SONIA  
LETCHENE KAYAKBA DDILE  
MBIADA ATCHOUMI STEVE SPINOZA  
TAIWA SOUBILI BARBARA  
TATANG ROFINA NGWANTANG  
TSISARDME LOA ODREY MAJOR  
WOUMO ALBERT  
ZALANG ATOH KEVIN

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **19 octobre 2022**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **19<sup>th</sup> of October, 2022**, reopening date.

**Le Ministre des Postes et Télécommunications**



*Tracy*  
*Mme Lilom Li Likong*  
*née Mendomo Minette*